

Berufsausbildung zum Pferdewirt Schwerpunkt Zucht und Haltung

- 1979-1980 Ausbildung bei Herrn Eugen Schmidt in
 Kaiserslautern- Zucht und Turnierstall.
- 1980-1982 Ausbildung bei Herrn Otto Stach in
 Bruchmühlbach/ Miesau- Deckstation.
- 1982 Abschlussprüfung in Wülfrath mit Erfolg bestanden.

Weitere Berufliche Qualifikationen

- 1990- 1991 Meisterprüfung im Beruf Pferdewirt Schwerpunkt Zucht
 und Haltung, Lehrgänge und Fortbildungen in München
 Riem und Achselschwang unter Peter Wallner.
- 1993 Besamungstechniker- Prüfung mit Erfolg absolviert, im
 Landgestüt Zweibrücken bei Fr. Dr. med. vet. Theresa Willmen.
- 2013 Ausbildung zum Tierheilpraktiker bei der Tierärztin
 Dr. med.vet. Anja von Dieken in Rosendahl.
- 2016 Abschlussprüfung mit Erfolg bestanden.

Berufliche Laufbahn

- 1982-1983 Als Pferdewirtin in verantwortlicher Position in einem
 Reitstall in Baden-Baden.
- 1983-1984 Als Pferdewirtin in leitender Position in einem Trakehner-
 Gestüt in Oberwesel/Rhein.
- 1985-1986 Als Pferdewirtin in leitender Position in einem Reitstall in
 Kaiserslautern.
- 1986-1987 Als Pferdewirtin in verantwortlicher Position, gemeinsam
 mit dem bekannten Ausbilder der klassischen Reitkunst
 Marc de Broissia in einem Shagya-Araber-Gestüt mit
 Deckstation, Neuhaus a. d. Pegnitz.
- 1987-1991 In verantwortlicher Position zuerst als Pferdewirtin, dann als
 Pferdewirtschaftsmeisterin in einem Zucht-/ Turnier- und
 Ausbildungsstall mit Deckstation in Rott am Lech.
- 1991 Als Gestütsleiterin in Stellvertretung gemeinsam mit dem
 jetzigen Verkaufsleiter beim Bayerischen Pferdeverband
 Norbert Paul, bei der Deck- und Besamungsstation Jennissen
 in Friedberg bei Augsburg.

- 1991- 1994 Als Pferdewirtschaftsmeisterin und Besamungs-
Technikerin in leitender Position einer stationären Pferde- und
Reha -Praxis in Kaiserslautern, bei Herrn Wolfgang Schmidt.
- 1994-1995 Als Gestütsleiterin und Besamungs-Technikerin im Gestüt/
Besamungsstation Gut Charlottenhof in Gomadingen/
Schwäbische Alb, bei Herr Rolf-Dieter Eberspächer.
- 1995-1996 Als Gestütsleiterin und Besamungs-Technikerin im Gestüt
Stauffenblick in Seebruck, bei Herrn Helmut Leipold, Zucht/
Deck- und Besamungsstation.
- 1996- 2016 Führung des landwirtschaftlichen Anwesens meines Mannes
mit Zimmervermietung in Stetten und dem Schwerpunkt,
Heuerzeugung für umliegende Pferdebetriebe.
Ich übernahm immer wieder die Betreuung von
gesundheitlich angeschlagenen Pferden unterschiedlicher
Rassen wie z.B. Andalusier, Quarter-Horses, Achal Tekkiner,
teils mit eigenverantwortlichem Gesundheitsmanagement und
Reha-Therapien.
- 2013-2016 Ausbildung zum Tierheilpraktiker bei Dr. Anja v. Dieken in
Rosendahl NRW. Tierärztlich geprüft und mit Erfolg bestanden.
- 2016-2017 Ausbildung in Tier-Akupunktur auch bei Anja v. Dieken mit
bestandener Prüfung abgeschlossen.

Ständig habe ich auf Fortbildungen an meiner beruflichen Weiterentwicklung gearbeitet:

- Seminare bei Monty Roberts, verbindliche Kommunikation mit dem Pferd.
- Fortbildung bei Dr. med. vet. Gerd Heuschmann, Biomechanik beim Pferd
- Fortbildung der Fa. Synlap. vet. GmbH, Pferdefütterung aus der Sicht des Tierarztes und Tierheilpraktikers.
- Fortbildung für Pferdewirtschaftsmeister bei Dr. Hans Peter Karp, neue Berechnung der Bedarfszahlen in der praxisorientierten Pferdefütterung, nach den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen.
- Fortbildung bei Jens Lyke, Betriebswirtschaft, einschließlich qualitativ hochwertige rentable Heuerzeugung im Pferdebetrieb.
- Fortbildungen bei verschiedenen Tierheilpraktiker Seminaren bei Dr. Anja v. Dieken.
- Fortbildungen bei Tierheilpraktiker Kongress in der Tierheilpraktiker-Schule Rosenbraken über VDT.

- Regelmäßige Fortbildungen bei Prof. Dr. Ellen Kienzle, Lehrstuhlinhaberin an der Vet.med. Uni München, für Tierernährung und Diätetik.
- Regelmäßige Fortbildungen bei Herrn Karl-Heinz Sauer über Bioresonanz 3000.

Mitglied bei FFP (Verein zur Förderung der Forschung im Pferdesport e.V.)

Mitglied bei VDT (Verband Deutscher Tierheilpraktiker e.V.)

Mitglied bei GWP (Gesellschaft zur Förderung der Wissenschaft um das Pferd e.V.)

Seit 2016 besteht meine Tierheilpraxis, die ich überwiegend mobil betreibe. Der zusätzliche Schwerpunkt liegt in der Arbeit mit Bioresonanz 3000 und AgilCarePro.

Seit 2018 halte ich selbst in regelmäßigen Abständen Webinare und Workshops für die Firma Bioresonanz 3000.